

Destacan alta vinculación de jóvenes a la Federación de Mujeres Cubanas



La Habana, 20 ago (RHC) En las condiciones actuales del país, donde estamos viviendo un proceso de continuidad y fortalecimiento de nuestras instituciones, las mujeres estamos ahí, en todos los sectores, destacadas en cada frente donde somos necesarias, afirmó a Juventud Rebelde Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido Comunista y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

A propósito del aniversario 59 de la fundación de la organización —el próximo 23 de agosto—, la dirigente destacó que las mujeres responden sí ante el llamado del General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Comité Central del Partido, y de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, a seguir pensando como país.

«Un buen ejemplo lo tenemos en aquellas que han renunciado a sus vacaciones para confeccionar de manera acelerada los uniformes escolares y también en los poligráficos, asegurando las libretas y otros materiales de estudio para el comienzo del curso escolar 2019-2020», argumentó.

Amarelle Boué significó que en el cumpleaños de la FMC —organización que agrupa a más de cuatro millones de cubanas—, se recuerda de manera especial a Vilma Espín, su histórica presidenta, quien se destacó en la defensa de los derechos de la mujer no solo en Cuba, sino también en foros internacionales.

Amarelle resaltó la incorporación a las filas de la FMC de muchas jóvenes, y precisó que 302 muchachas dirigentes de la organización están siendo reconocidas por estos días con la Distinción 23 de Agosto, que otorga la Federación, así como otras son estimuladas por su labor en la base.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/199460-destacan-alta-vinculacion-de-jovenes-a-la-federacion-de-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba